

ACTUAL 2015 ESTRENARÁ LA PLAZA DE TOROS DE LOGROÑO COMO ESCENARIO PARA LOS GRANDES CONCIERTOS Y LA FINAL DE LA GUERRA DE BANDAS

El festival, que se desarrollará del 2 al 6 de enero, se presenta con nuevo aforo de 9.000 personas, grandes producciones y cartel, además de cine y arte

Como novedad, se lanza desde hoy, en atrapalo.com, un abono para todos los conciertos a un precio reducido de 18 euros

Logroño, 17 de octubre de 2014. El Festival Actual, que volverá a celebrarse en Logroño del **2 al 6 de enero de 2015**, ha presentado como la **gran apuesta** de su próxima edición la **programación musical**, que estrenará la **Plaza de Toros de La Ribera** como **escenario principal** de los grandes **conciertos nocturnos** y de la **final de la Guerra de Bandas**. El Consejero de Educación, Cultura y Turismo, Gonzalo Capellán, y la Alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, han dado a conocer hoy las **principales novedades** del Actual, 'Escenario de Culturas Contemporáneas', que volverá a contar, además, con un amplio programa que incluirá, además de la **música, cine y otras iniciativas culturales y artísticas** para todos los públicos.

El nuevo **escenario principal de Actual**, que cuenta con un **aforo de 9.000 personas**, permitirá albergar las **grandes producciones** previstas en los conciertos nocturnos y que, según ha asegurado Capellán, conformarán un **gran cartel**, que se dará a conocer en breve. Además, la elección del coso de La Ribera, en palabras de Gamarra, trata de **impulsar nuevos escenarios** del festival a lo largo de toda la ciudad de Logroño.

La **Guerra de Bandas**, en la que se da cabida a grupos emergentes de todo el país a través de un certamen cada vez más consolidado, también tendrá un peso específico en el apartado musical del festival, con la final en el escenario principal de La Ribera.

Estas son las primeras novedades de un Actual que, según han detallado Capellán y Gamarra, volverá a abrir la temporada 2015 de los festivales con una **programación**, que incluirá, de nuevo, sus tres grandes bloques: **música, cine y arte**. La presentación del festival '**Escenario de Culturas Contemporáneas**' mucho antes que en años anteriores pretende facilitar su difusión y venta, con el fin de atraer mucha gente a Logroño y así beneficiar al sector turístico de la ciudad.

En cuanto a la **música**, **no habrá** el ya tradicional **concierto de apertura de Riojafórum**. Los **grandes conciertos** serán **del 2 al 4 de enero**, a partir de las **22,30 horas** en La Plaza de Toros y con varios grupos en el cartel de cada una de las tres jornadas.

La **Guerra de Bandas**, por su parte, se dividirá en dos fases, la primera de ellas en la **Gota de Leche**, los días **2 y 3 de enero** en horario de tarde, y, la segunda, con los conciertos de los cuatro finalistas, el día 4, en el escenario principal de La Ribera junto a los grupos programados ese día.

Finalmente, el 6 de enero, **cerrará el festival** un concierto en el **Teatro Bretón**. La programación musical se completará con **actuaciones en pequeño formato y otros conciertos**, con las fórmulas de 'Café Cantante' o 'Vermú torero'.

Actual' 15 también programará **cine**, el ciclo en el **Bretón**, con las películas más premiadas de los últimos festivales, y otras sesiones en la **Filmoteca 'Rafael Azcona'**.

Por otra parte, el apartado de **Arte** también volverá a destacar en el programa previsto para Actual'15. En este bloque, destacarán las actividades relacionadas con las **artes escénicas**.

Esta **estructura básica** de la programación de Actual **se irá complementando con otras iniciativas**, fruto de la **cooperación público - privada**, que se darán a conocer con todos los colaboradores del festival.

En conjunto, todos y cada uno de los eventos que se agrupen bajo el nombre Actual configurarán una vez más una **programación amplia, variada y ambiciosa**, dirigida a todos los públicos.

Guerra de Bandas

La Guerra de Bandas, que en sus dos primeras ediciones reunió un total de 142 grupos inscritos (57 en 2013 y 85 en 2014), es un formato que cumple perfectamente con la filosofía de Actual de dar cabida a las **formas de expresión innovadoras y contemporáneas** que no gocen necesariamente del apoyo de un público mayoritario. De ahí, y del crecimiento que esta actividad ha tenido en sus dos primeras ediciones, surge la iniciativa de llevar su gran final al escenario principal del festival, en el que las **cuatro bandas finalistas** podrán mostrar sus propuestas musicales ante un público masivo.

El formato básico de la Guerra sí que se repetirá una vez más con un **plazo de inscripción** inicial, que adelanta su fecha y se amplía a lo largo de **un mes a partir de hoy**. De la selección de bandas inscritas saldrán las diez participantes, que ofrecerán conciertos los días 2 y 3 de enero en la Gota de Leche, saliendo de ahí las cuatro finalistas del día 4 en el escenario de La Ribera.

Otra de las novedades de la edición de este año de la Guerra de Bandas será la colaboración de la organización con los **gastos** de aquellas bandas cuyo lugar de procedencia se encuentre a una **distancia mayor de 100 kilómetros de Logroño**, y que incluirán ayuda para el **desplazamiento** y la posibilidad de **alojamiento** en la ciudad.

Un año más, el premio principal consistirá para la banda ganadora en un **contrato de 2.000 euros** para participar dentro de la programación la **edición 2016** de Actual, mientras se mantiene también el **Premio del Público**, dotado con **300 euros** y que se llevará a cabo mediante la **votación de los asistentes** a la Guerra. El ganador final sucederá de esta forma a la banda riojana **Bamboo Bebop**, vencedora de la edición 2013, y a los navarros **Inocua**, triunfadores en 2014 y que forman ya parte del cartel de Actual'15.

Venta de abonos a precios reducidos

Otra de las grandes novedades que trae consigo Actual'15 es la temprana salida a la **venta de abonos y entradas**, a partir de **hoy** a las **14 horas a través** de la **plataforma**

'Atrapalo.com'. Los primeros pases disponibles, y por tiempo limitado, serán los **abonos tempranos**, a un precio muy reducido de **18 euros** para las tres sesiones de conciertos de la Plaza de Toros de La Ribera, que se ofrecen **antes de conocerse los nombres de los grupos** que formarán parte de cada una de esas tres noches.

El precio reducido de estos abonos será solo por **tiempo limitado**, ya que irá subiendo a medida que se presente el cartel completo y se inicie la venta física en los puntos habituales. Siempre dentro de los parámetros de precios muy asequibles que han caracterizado al festival Actual a lo largo de su historia. Estos nuevos abonos, tal y como ha explicado Capellán, "están destinados al **público fiel de Actual**, que acude año tras año con la garantía de que disfrutará de un gran festival".

Además de esta novedad, Gonzalo Capellán y Cuca Gamarra han dado a conocer los precios de las entradas, aún no disponibles, para los conciertos de La Ribera, y que serán de **12 euros venta anticipada y 15 euros en taquilla para los días 2 y 3; y un precio único de 3 euros para el día 4**, en el que se celebrará la final de la Guerra de las Bandas con las cuatro finalistas, y actuarán otras dos bandas más de primera línea.

Más información:

Oficina de Prensa de Actual
C/. Marqués de Murrieta, 76
26071 Logroño / La Rioja
T: 941 29 10 41
actual@larioja.org

www.actualfestival.com